

# *Le Ministre des Affaires Etrangères dénonce la pression des Etats Unis sur des pays membres de l'OEA pour soutenir la campagne contre Cuba*

---



La Havane, 22 juillet (RHC) Le Ministre des Affaires Etrangères de Cuba, Bruno  
Le Ministre Cubain des Affaires Etrangères a demandé aux autorités des États-U  
Le texte susmentionné souligne, sans faire mention des pays qui soutiennent le  
"Le gouvernement de Etats Unis est maintenant impliqué dans une campagne fréné  
"En utilisant à nouveau la pression et le chantage, Washington veut que les go  
Le département d'État a déclaré le 19 juillet, qu'il « intègre la diplomatie

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264794-le-ministre-des-affaires-etrangeres-denonce-la-pression-des-etats-unis-sur-des-pays-membres-de-loea-pour-soutenir-la-campagne-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**